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1990 "06- 07 A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.Höchtl 
und Kollegen 
an den Bundesminister für Inneres 
betreffend personelle Aufstockung des Gendarmeriepostens 

Pressbaum 

Der Gendarmerieposten Pressbaum verfügt derzeit über 

8 Beamte. Angesichts der Größe der Gemeinde, der 
Einwohnerzahl und des Verkehrsaufkommens erscheint diese Zahl 
als vollkommen unzureichend. 

Das Vertrauen der Bevölkerung in die Exekutive hat stark ab
genommen, da der Gendarmerieposten zeitweise unbesetzt ist, 
während sich die Zahl der Einbruchsdiebstähle erhöht. 1989 
wurden in Pressbaum 76 Einbruchsdiebstähle begangen, wovon 
die meisten nicht aufgeklärt werden konnten. 

Angesichts dieser unzufriedenstellenden Situation richten die 
.. 

unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Inneres 
folgende 

A n fra g e 

1) Wieviele Planstellen sind für den Gendarmerieposten 
Pressbaum vorgesehen? 
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2) Sind alle Planstellen besetzt? Wenn ja, ist angesichts 
der untragbaren Zustände in Pressbaum an eine Erhöhung 
der Zahl der Planstellen gedacht? 

3) Wenn ja, um wieviele Planstellen wird der Gendarmerie

posten erhöht? Ab welchem Zeitpunkt ist definitiv mit 
dem Einsatz zusätzlicher Beamten zu rechnen? 
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